

Alumnas de carreras vespertinas sufren por la escasez de locomoción

Estudiantes de CFT PUCV se sienten inseguras al salir de clases en Valparaíso. Casa de estudios decidió terminar más temprano las clases.

Francisca Palma Schiller
 La Estrella de Valparaíso

Sin duda alguna, durante las últimas semanas, el transporte público en la región de Valparaíso se ha convertido en un verdadero dolor de cabeza, sobre todo, para los estudiantes, quienes habitualmente deben utilizarlo para trasladarse a sus respectivas casas de estudios.

Frente a la problemática, las alumnas de la carrera Técnica en Educación Parvularia del CFT PUCV, en horario vespertino, se organizaron para encontrar soluciones junto a la institución: flexibilizar horarios y optar en ocasiones por la virtualidad.

Pese a que sostuvieron una reunión con el vicerrector de la unidad, aseguran que en la ocasión hubo malos tratos y respuestas inadecuadas. Solo esperan una solución en el corto plazo.

“Desde febrero estamos buscando una solución al tema de la presencialidad, ya que a muchas se nos dificulta el tomar locomoción, sobre todo, con todo lo que está pasando; la situación de la locomoción está peor que nunca. En primera instancia, queríamos llegar directamente a nuestra jefa de carrera, de la cual no tuvimos muchas respuestas, entonces seguimos el conducto regular y después de ella venía el vicerrector”, explica Fernanda Osorio, delegada de curso.

A lo que añadió que, “enviamos un mail para pedir de una reunión y este miércoles se realizó. Nos dijeron que ellos no podían hacer nada, porque por la acreditación tienen que cumplir la presencialidad que dictamina el



PROBLEMA CON EL TRANSPORTE PÚBLICO SE HA CONVERTIDO EN UN DRAMA PARA LOS ESTUDIANTES.



CASA DE ESTUDIOS ASEGURÓ QUE YA TOMARON MEDIDAS.

CRISIS

Es importante recordar que el gran Valparaíso se ha visto afectado por problemas en el transporte público: escasez de micros, falta de choferes, atochamientos en horarios peaks, entre otras. Autoridades de la zona ya trabajan en dar solución a la población, incluso esta semana lanzaron la campaña #Quepaelamicro, para visibilizar lo que se ha catalogado como una crisis.

ministerio de Educación; se burlaron de nosotras. Se habían comprometido a entregarnos una respuesta este viernes, pero aún no sabemos nada”.

CFTPUCV

En consulta de lo denunciado, desde el Centro de Formación Técnica aseguraron que ya se han tomado medidas.

“Se adoptaron diversas medidas destinadas a pro-

teger a nuestros estudiantes en sus trayectos, y facilitar su acceso a las aulas. En virtud de aquello se determinó que todas las sedes de la institución adelanten el término de sus jornadas vespertinas, desde las 23.35 horas, hasta las 22.20 horas. En específico, ello se aplica en nuestras sedes de Valparaíso, Viña del Mar, Quillota, Limache, La Ligua, La Calera y Puchuncaví. A eso se su-

ma que todas las clases quedan respaldadas en una plataforma virtual, lo que permite acceder a sus contenidos en caso de inasistencia o algún otro problema de fuerza mayor”, precisaron a través de una declaración.

Señalando además que, “en cuanto a la denuncia de malos tratos o respuestas inapropiadas por parte de una autoridad académica, queremos ser claros y consistentes en sostener que la institución tiene un código de ética que respeta la integridad de las personas, el cumplimiento de las normas legales, el respeto en todos los ámbitos de desarrollo institucional y la valoración de la persona en el centro de nuestras acciones y decisiones”.